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Da aprile a oggi si sono sussegui-
ti numerosi casi di legionellosi, 
una forma di polmonite partico-

larmente pericolosa, soprattutto per i 
più fragili, causata da un batterio ubiqui-
tario che si trova in ambienti acquatici 
naturali e arti� ciali. Ritengo importante 
chiarire alcuni aspetti e raccontare quali 
azioni ho intrapreso in qualità di Autori-
tà sanitaria locale in collaborazione con 
le altre istituzioni competenti. 

Iniziamo spiegando che Legionella non si 
contrae bevendo l’acqua dal rubinetto
ma respirando particelle d’acqua nebu-
lizzate contaminate. Per questo motivo 
i tecnici dell’Agenzia di Tutela della Sa-
lute (ATS) hanno campionato immediata-
mente tutte le fonti di aerosol a rischio, 
tra cui fontane pubbliche e torri evapo-
rative, non riscontrando risultati signi� -
cativi. Con il crescere dei casi in estate, 
le analisi condotte presso i domicili delle 
persone colpite hanno però tutte riscon-
trato chiare positività. In concomitanza, 
i tecnici hanno anche rilevato uno stato 
manutentivo di molti impianti idraulici 
e idrosanitari condominiali gravemen-
te carente. La scadente manutenzione, 
sia a livello di condominio che di singolo 
appartamento, provoca la formazione di 
incrostazioni che favoriscono la prolife-
razione di Legionella. 

Il Comune ha quindi lavorato in colla-
borazione con ATS e Gruppo CAP, il ge-
store dell’acquedotto, su vari fronti. In 
primis abbiamo provveduto a informare 
la cittadinanza sulle buone pratiche di 
prevenzione, in particolare sani� care o 
sostituire periodicamente i � ltri rom-
pigetto della rubinetteria e i so�  oni 
doccia. In pochi giorni abbiamo avviato 
la clorazione dell’intera rete idrica, ga-
rantendo sempre la potabilità dell’acqua, 
in modo da favorire una generale disin-
fezione degli impianti. L’acqua in alcuni 

punti di rilascio, a causa di molti fattori, 
inclusa la percezione soggettiva delle 
persone, potrebbe assumere un retro-
gusto di cloro ma è comunque potabile 
e sicura per tutti, grandi e piccoli. I livel-
li di cloro e di tutti i suoi sottoprodotti 
sono infatti controllati quotidianamente 
da tecnici professionisti e monitorati da 
ATS, da CAP e dal Comune. In merito alla 
potabilità dell’acqua, vi prego di non con-
siderare le informazioni provenienti da 
fonti non competenti in tema di salute 
pubblica, come quelle derivanti da citta-
dini che diffondono messaggi allarmisti-
ci o da siti internet che quotidianamente 
pubblicano notizie false e tendenziose. 
La salute pubblica è un argomento serio 
su cui è inaccettabile provocare il panico 
per niente, per questo vi invito a infor-
marvi sempre e solo sui canali u�  ciali 
delle istituzioni competenti.

La clorazione della rete non è però riso-
lutiva se ogni condominio non provvede 
alla manutenzione ordinaria e straordi-
naria dei suoi impianti idrosanitari. Per 
questa ragione, ho emanato un’ordinan-
za che obbliga gli amministratori di con-
dominio a eseguire tempestivamente 
tutte le manutenzioni e sani� cazioni ne-
cessarie sugli impianti e renderne conto 
per iscritto al Comune. La Polizia Locale 
sta attualmente eseguendo i controlli di 
merito e alcuni condomini sono già stati 
sanzionati per inottemperanza. 

Identi� care con certezza l’origine della 
diffusione di Legionella è estremamente 
di�  cile, certamente le alte temperature 
di questa estate, la vetustà di alcuni im-
pianti e la carente manutenzione hanno 
estremamente favorito la proliferazione 
del batterio. In questo momento il nu-
mero dei nuovi contagi sta rallentando 
sensibilmente ma è necessario conti-
nuare a tenere elevata la soglia di guar-
dia sia da parte delle istituzioni che della 

cittadinanza. Nelle prossime settimane 
valuteremo, in base all’andamento dei 
dati, un progressivo abbassamento dei 
livelli di cloro in rete di cui sarà mia cura 
informarvi personalmente.

In conclusione, lasciatemi ringraziare 
tutti i tecnici di ATS, di CAP e del Comu-
ne di Corsico che in questi mesi hanno 
lavorato senza sosta, anche d’estate, per 
tutelare la nostra salute. Persone che la-
vorano nel settore pubblico, che di�  cil-
mente avrete modo di vedere e di cono-
scere, ma che silenziosamente servono 
ogni giorno la comunità con impegno e 
professionalità. Grazie.

Il sindaco
Stefano Martino Ventura

La salute prima di tutto

Caro Don Davide, grazie per tutto quello che hai fatto per la nostra co-
munità che, dopo 7 anni, lasci per diventare Parroco della Chiesa di 
Santa Maria Rossa in Crescenzago. Grazie per la sensibilità e la pas-
sione civile che hai dimostrato, per lo sguardo di amore e comprensio-
ne, per l’impegno concreto verso gli altri. 
Abbiamo condiviso una grande visione di dialogo e collaborazione tra 
comunità civile e religiosa, realizzando davvero quel principio di sus-
sidiarietà orizzontale, previsto dalla nostra Costituzione ma spesso 
lasciato da parte, secondo cui le istituzioni pubbliche possono colla-
borare con le realtà private nel perseguimento dell’interesse generale 
e del bene comune. Insieme possiamo fare molto per tanti, è un gran-
de messaggio. Non è un caso se realtà più grandi della nostra stanno 

ora organizzando centri estivi collaborativi come quelli che abbiamo 
immaginato anni fa e realizzato grazie all’impegno e alla passione di 
tanti volontari della comunità pastorale e dei nostri tecnici comunali. 
A tutti loro va il mio, ma mi sento di dire il nostro, grande ringrazia-
mento. 
Sarai accolto da un’altra comunità ma sono certo che a Corsico rimar-
rà tanto del tuo spirito educativo e di vita, soprattutto rimangono qui i 
tuoi bellissimi ragazzi della pastorale giovanile: � ori che hai coltivato 
e che saranno le donne e gli uomini che in futuro faranno crescere la 
nostra città. Corsico sarà sempre casa tua Don Davide, ti auguro di 
cuore e a nome di tutta l’Amministrazione un buon cammino sul nuovo 
percorso che ti attende. E comunque, ci siamo divertiti.

GRAZIE DON DAVIDE PER I TUOI ANNI A CORSICO

  347 535 7163
  STEFANO.VENTURA.CORSICO
 STEFANO.MARTINO.VENTURA/
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Sono iniziati ad agosto i lavori di 
ristrutturazione e risanamen-
to delle parti ammalorate dei tre 

cavalcavia di viale Liberazione. Un 
importante intervento atteso da molti 
anni. L’investimento è di circa 1 milione 
di euro, � nanziati anche grazie al contri-
buto di Regione Lombardia. “Il cantiere, 
molto impegnativo, coinvolge anche i 

parapetti e le scale – spiega l’assessore 
ai Lavori pubblici Maurizio Magnoni –. 
L’intervento, che ha richiesto una lunga 
progettazione, durerà alcuni mesi e, al 
termine, i cavalcavia del viale saranno 
completamente rigenerati”. Il cantiere 
è complesso e “impegnativo dal punto 
di vista tecnico – aggiunge il sindaco 
Stefano Martino Ventura –, anche per 

la presenza del Naviglio, della ferrovia
e della Strada Nuova Vigevanese. Per 
le lavorazioni potrebbero rendersi ne-
cessarie delle modi� che alla viabilità, 
in base alle disposizioni della direzione 
lavori, della Polizia locale e degli enti 
interessati. Le eventuali variazioni sa-
ranno comunicate tramite tutti i canali 
istituzionali”. 

cominciati gli interventi 

Ponte di viale Liberazione: Ponte di viale Liberazione: 

Interventi contro le
infiltrazioni al cimitero 

Il problema delle copiose in� ltrazioni che riguardano 
il lotto 4 del cimitero, da anni caratterizzato da alla-

gamenti in caso di piogge intense, è stato affronta-
to con un intervento speci� co. Il cattivo stato delle 
scossaline (gli elementi che proteggono le murature 
e impediscono all’acqua di in� ltrarsi), non adeguata-
mente manutenute nel corso degli anni, ha provocato 
le in� ltrazioni, ora risolte. “Oltre a questo intervento 
– dichiara l’assessore ai Servizi cimiteriali Francesco 
Di Stefano –, sono stati effettuati altri lavori, come la 
realizzazione di 23 vestiboli, per un totale di 92 nuo-
vi posti, per rispondere alle esigenze espresse dalla 
comunità. Inoltre, sono stati completati i parcheggi 
con le nuove asfaltature e segnaletica e realizzato il 
marciapiede in autobloccanti, una pavimentazione 
durevole, permeabile e resistente”.

Ripristinata la copertura in-
terna della palestra Curiel, 
dove si era veri� cata la ca-
duta di parti di intonaco. In 
più, nella scuola Campioni 
Mascherpa sono stati ese-
guiti lavori sulle controsof-
� ttature, nelle aule e negli 
spogliatoi. Interventi anche 
alla scuola dell’infanzia 
Dante, con tinteggiature e 
lavori di manutenzione, e 
nella scuola primaria Curiel 
con due nuove aule per gli 
studenti del liceo Vico. 

LAVORI NELLE SCUOLE 

Continuano i lavori per ripristinare la segnaletica orizzontale, per la sicurezza 
dei cittadini. Gli operatori incaricati dal Comune hanno inoltre realizzato posteg-
gi destinati a persone con disabilità. Nel complesso piano dei lavori pubblici, 
c’è anche il cantiere avviato nella palazzina di via Monti con� scata alla ma� a, 
contro le in� ltrazioni.

NUOVA SEGNALETICA SULLE STRADE 
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Gli interventi per riquali� care 
completamente i parchi Gior-
gella e Cabassina (poi sarà il tur-

no anche del parco Resistenza, grazie ai 
fondi Pnrr) non sono semplici e le piogge 
intense di questa primavera hanno ral-
lentato le fasi di lavorazione. Tuttavia, 
l’operatore, in sinergia con il Comune, 
sta cercando, dove possibile, di recu-
perare il tempo purtroppo perso per le 
condizioni meteo sfavorevoli. Al parco 
Giorgella gli interventi continuano: dopo 
aver posizionato i giochi, nelle zone de-
dicate a bambine e bambini di tutte le 
età, dove saranno anche piantumati al-
cuni alberi, sono state realizzate le aree 

per praticare sport all’aria aperta. Il 
polmone verde sarà arricchito da campi 
da calcetto, basket e area Calistheni-
cs. A questi si aggiungerà anche l’area 
per il beach volley. Si va avanti anche 
con la costruzione della nuova piazza 
Papa Giovanni XXIII che sarà un luogo 
più bello, funzionale e punto di incontro. 
Completata anche la nuova scalinata e 
discesa di via don Tornaghi. Una curio-
sità: per i lavori al parco Giorgella sono 
state utilizzate modalità che rispettano 
l’ambiente: “Hanno lavorato dei mezzi 
speci� ci – spiega la vicesindaca e asses-
sora all’Ambiente Chiara Silvestrini – in 
grado di separare i materiali di scarto e 

di consentire il riuso dei sassolini come 
sottofondo dei campetti multisport”. 
Aggiornamenti per il parco Cabassina, 
anche questo penalizzato dalle intense 
piogge. Dopo tutte le necessarie veri� -
che, si potrà ora procedere con la demo-
lizione della vecchia “casa del custode”, 
per aprire una bellissima vista dal parco 
sulla cava. In più, considerando il livello 
dell’acqua del laghetto ancora troppo 
alto per le operazioni sulle sponde, se-
condo gli esperti, grazie a una modi� ca 
del progetto iniziale concordata con il 
Comune, si potrà comunque avviare la 
fase di lavorazione per la sistemazione 
del laghetto. 

Parchi Giorgella e Cabassina: 
continuano i lavori

Orti comunali
da costruire insieme 
Sono ricominciati gli interventi per trasfor-

mare l’area di via IV novembre. Tanti aspi-
ranti ortisti, a cui verrà assegnato un punteggio 
utile per l’assegnazione degli appezzamenti, 
hanno risposto all’appello e, con gli esperti di 
Italia Nostra Centro Forestazione Urbana, han-
no iniziato a smantellare i vecchi orti degradati. 
Ci si può ancora iscrivere al progetto, scrivendo 
a patrimonio@comune.corsico.mi.it.

Con centinaia di preferenze, la locandina 
vincitrice del contest contro gli incivili che 
non raccolgono le deiezioni dei cani è di Mat-
tia Rizzo, giovane corsichese che ha parteci-
pato al concorso per la più originale locandi-
na cinematogra� ca a sostegno del decoro e 
del rispetto ambientale. La città viene pulita 
ogni giorno, ma è fondamentale la collabora-
zione di tutti!

CONTRO GLI INCIVILI,
C’È BATCAN! 

Per la raccolta degli sfalci e delle potature a 
domicilio, è stato introdotto da Amsa un casso-
netto dedicato. Bisogna fare richiesta a�  nché 
venga consegnato il nuovo contenitore da 240 
litri. Per prenotarlo, basta accedere alla pagina 
dedicata sul sito di Amsa. Attenzione! Dal 31 ot-
tobre sarà possibile esporre sfalci e potature 
solo con l’apposito cassonetto.
Sono ancora disponibili per il ritiro i sacchetti 
per la frazione organica (info 02.44801).

NUOVO CASSONETTO PER SFALCI E POTATURE
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Festa di Corsico 2024
L’edizione 2024 della Festa di Corsico, quest’anno dedicata al tema del Piccolo Principe, è stata un 
successo! Tantissima partecipazione, soprattutto di bambine e bambini che hanno preso parte a la-
boratori, spettacoli e giochi del Luna Park urbano. La magia della Festa, conclusa con lo spettacolo 
dei fuochi d’arti� cio che ha radunato centinaia di persone, è stata vissuta da migliaia di partecipanti 
che si sono divertiti tra show, incontri, musica, teatro e lo schiuma party! La Notte Bianca ha visto 
la presenza di associazioni e commercianti che hanno arricchito i festeggiamenti. Momenti emo-
zionanti per il contest “Corsico Energy” e di commozione alla cerimonia delle benemerenze civiche 
“Ponte d’Argento” quest’anno assegnate al barbiere Virgilio Bocchiola per l’attività con oltre 60 anni di 
storia; a Rossella Galbiati, per gli eccellenti traguardi nel ciclismo e l’impegno con i giovani, e all’asso-
ciazione Comteatro, per l’attività artistica e pedagogica svolta per oltre 40 anni. Grazie a tutti coloro 
che hanno preso parte alla Festa di Corsico, “tre weekend di eventi – commenta il sindaco Stefano 
Martino Ventura – che hanno contribuito a riscoprire il valore della nostra grande comunità”. 

L’edizione 2024 della 
successo! Tantissima partecipazione, soprattutto di bambine e bambini che hanno preso parte a la-
boratori, spettacoli e giochi del 
dei fuochi d’arti� cio che ha radunato centinaia di persone, è stata vissuta da migliaia di partecipanti 
che si sono divertiti tra show, incontri, musica, teatro e lo schiuma party! La 
la presenza di 
zionanti per il contest “
“
storia; a 
ciazione 
che hanno preso parte alla Festa di Corsico, “tre weekend di eventi – commenta il sindaco 
Martino Ventura
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Grande festa anche grazie

ANPI Corsico A.S.D. 360 A.S.D. Benny’s Band

A.S.D. Compagnia di danza 301 A.S.D. Sporting Corsico Buccinasco AIKIDO Corsico

A.S.D. Basket Corsico Associazione G.U.P.I.H. Associazione Marinai d’Italia

Associazione Noi di Corsico Audax Volley AVIS Corsico

Bepi Runners Ultra Club Buon Mercato C.S.C. Corsico
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alle nostre Associazioni

Circolo Legambiente Il Fontanile Club Corsico Corpo Musicale Città di Corsico

Corsico Soccorso Onlus Gruppo Alpini di Corsico Gruppo Cesare Frigerio

Gruppo Com. Protezione Civile G. Ravasenghi I.R.T.E. Scuola di shiatzu ITACA Corsico

L’Arcobaleno delle Esperienze La Puma Corsico Lions Club Corsico

Rock Dance Tom & Jerry Ventunesimodonna Corsico



Le ore settimanali di assistenza 
educativa per l’anno scolastico in 
corso saranno aumentate, a parti-

re dal 1 ottobre. Il Comune ha incrementa-
to la disponibilità agli Istituti Comprensivi 
Copernico, Buonarroti e Galilei: le ore 
passano da 4 a 6 in media a settimana 
per ogni bambina 
e bambino con 
bisogni speciali 
(la quantità di ore 
ad alunno è de� -
nita in base alle 
valutazioni della 
scuola, secondo 
le singole esigen-
ze). All’Istituto Co-
pernico sono 64 
le richieste, per un 
totale di 384 ore settimanali erogate, gra-
zie all’aumento dell’assistenza educativa: 
13.056 ore all’anno (+4.352 ore), per un in-
vestimento di oltre 280mila euro. All’Isti-
tuto Buonarroti (42 richieste) si passa da 
168 ore settimanali a 252, per un totale di 
8.568 ore annuali (+2.856 ore) e un investi-

mento di circa 189mila euro. Per l’Istituto 
Galilei, con 47 richieste, le ore settimanali 
diventano 282 e 9.588 annuali (+3.196 ore), 
con un investimento di oltre 211mila euro. 
In totale, il Comune ha messo a disposi-
zione per questo fondamentale servizio 
più di 687mila euro all’anno. “L’integra-

zione scolastica è un 
servizio che per noi 
ha massima priorità 
- evidenzia l’asses-
sora a Scuole e Nidi 
Angela Crisafulli -: 
riguarda gli alunni 
con disabilità e con 
una diagnosi funzio-
nale certi� cata, il 
loro benessere e la 
qualità del loro tempo 

a scuola. Per questo, abbiamo aggiunto 
risorse per garantire più ore a tutti colo-
ro che ne hanno bisogno. Abbiamo inoltre 
voluto introdurre nel nuovo capitolato 
d’appalto la novità che gli educatori par-
tecipino alle attività di programmazione 
e di veri� ca con gli insegnanti, promuo-

vendo così la costruzione di un piano di 
lavoro individualizzato per ogni alunno 
assistito davvero integrato – prosegue 
l’assessora Crisafulli –. La domanda cre-
sce di anno in anno, per questo abbia-
mo lavorato e continueremo in questa 
direzione, per cercare di garantire una 
sempre più tempestiva presa in carico 
dei crescenti bisogni dei fragili. Nessuno 
deve sentirsi escluso o restare indietro: 
questa è la nostra idea di vera inclusione”.
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Tre iniziative del progetto Net4Ne-
et al Polo Giovani (piazza Europa, 
47): 10 ottobre, dalle 15.30 alle 17, 
“Laboratorio dei talenti”, alla sco-
perta di aspirazioni e attitudini. Il 18
e il 25 ottobre, dalle 15.30 alle 17.30, 
“Alleniamoci al futuro”, per scrive-
re cv vincenti. Gli incontri, anche il 
corso di minimpresa, sono gratis. 
Informazioni:
net4neet@comune.corsico.mi.it. 

A causa dei lavori nella Casa di Co-
munità in via dei Lavoratori, l’Asst
Rhodense comunica lo sposta-
mento degli ambulatori vaccinali. 
Fino al termine degli interventi 
(entro dicembre 2025) le attività 
sono trasferite nella sede corsi-
chese di via Marzabotto, 12 dove 
sono stati individuati e attrezzati 
appositi locali. 

I NUOVI INCONTRI
DI NET4NEET

TRASFERIMENTO 
AMBULATORI 
VACCINALI 

Centri estivi: tanto divertimento 
e un regalo alla città

Centinaia di bambine e bambini hanno frequentato i centri estivi organizzati dal Comu-
ne e in sinergia con la Comunità Pastorale Cenacolo delle Genti. Tanto divertimento, 

occasioni di incontro, crescita e condivisione. I giovani hanno fatto un grande regalo alla 
città, realizzando dei bellissimi murales per abbellire piazza Primo Maggio. Con l’aiuto 
di educatori e animatori e grazie alla guida di don Davide e Alessandra, sono stati creati 
disegni e decorazioni colorate, insieme al bravissimo writer Marco Zanghi (Prosa Bang) 
che li ha condotti in un percorso artistico e creativo. “Grazie a tutti gli educatori, anima-
tori e volontari che hanno dedicato tempo ed energie, mettendo tanto cuore, per l’ottima 
riuscita dei centri estivi – commenta l’assessora a Scuole e Nidi Angela Crisafulli –. Sono 
state settimane ricche di momenti importanti e formativi che hanno costruito relazioni e 
amicizie vere”. 

Assistenza educativa scolastica: 
aumentate le ore di sostegno



Nel corso dei mesi estivi la Po-
lizia Locale di Corsico ha ef-
fettuato numerose attività per 

garantire la sicurezza e la vicinanza alle 
cittadine e ai cittadini. In tre mesi, sono 
stati eseguiti in totale circa 300 inter-
venti. Di questi, un centinaio sono stati i 
pattugliamenti a piedi, in particolare nel 
pomeriggio e la sera. Oltre 60 i posti di 

controllo per garantire il rispetto del Co-
dice della Strada, con più di 200 verbali 
e preavvisi elevati per infrazioni (con 
sospensione patenti, fermi di veicoli e 
accertamenti, grazie anche alle tecnolo-
gie di rilevamento automatico, su veicoli 

sprovvisti di revisione o assicurazione). 
Sono 59 i controlli per accertamenti su 
reati ambientali e oltre 50 sulle attività 
commerciali, per il corretto rispetto di 
tutte le normative. Gli agenti sono in-
tervenuti su oltre 80 incidenti stradali
e su circa un centinaio di segnalazioni 
per disturbo alla quiete pubblica, per-
sone in stato di ubriachezza, vandalismi 

o danneggiamenti 
e veicoli in stato di 
abbandono. Sono 
scattate anche de-
nunce per un guida-
tore ubriaco e senza 
patente, irregolari e 
abusivi. “Ringrazio 
il Comando di Poli-
zia Locale e tutti gli 
agenti, u�  ciali e co-
mandante per l’impe-
gno e per il continuo 
lavoro per garantire 

presenza, sicurezza e presidio della cit-
tà - dichiara l’assessore Stefano Salcuni
–. Abbiamo investito molto e continue-
remo a impegnare risorse importanti in 
questo ambito che consideriamo essen-
ziale per Corsico”.
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Cinque nuovi agenti
Novanta veicoli
abbandonati rimossi

Addio a
Enrico 
Rinaldi

Giovani e molto motivati, entreranno in servizio effettivo dopo 
il periodo di formazione del percorso regionale e con il soste-

gno e l’esperienza del Comando di Corsico. Altri 3 agenti prende-
ranno servizio entro la � ne del  2024. L’Amministrazione continua 
a mantenere l’impegno di assumere 8 agenti all’anno, nell’intento 
di ampliare i servizi e l’organico. È il risultato del progetto avviato lo scorso anno, mirato al con-

trollo e al contrasto dei veicoli abbandonati sul territorio. In 
totale, sono stati identi� cati e rimossi 90 veicoli, di cui 18 nelle 
ultime settimane. L’iter amministrativo è lungo e complesso: 
richiede diversi mesi per tutti gli accertamenti, da rispettare 
secondo la normativa.

Una colonna della 
Corsico Soccorso. 

Enrico Rinaldi sarà ri-
cordato sempre per la sua generosità e im-
pegno verso i fragili. Il volontario ha lasciato 
la propria impronta nell’associazione che per 
molto tempo ha presieduto e ha prestato un 
importante servizio anche come agente della 
Polizia locale. Ai suoi cari va il nostro abbrac-
cio e le condoglianze di tutta la città.

Polizia Locale: controlli e attività 

L’Associazione Nazionale Carabinieri presidia 
gli ingressi delle scuole. Grazie ai volontari!
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La parola al Consiglio comunale

ESEMPIO DI COLLABORAZIONE
TRA AMMINISTRAZIONE E CITTADINANZA
Una comunità è fatta dalle persone che la compongono e an-
che la sua qualità è de� nita dall’impegno che ogni membro 
della comunità mette per il miglioramento della comunità 
stessa anche partendo dalle piccole cose.
Durante il suo discorso di insediamento il presidente america-
no Kennedy disse: ”Non chiedete cosa può fare il vostro paese 
per voi, chiedete cosa potete fare voi per il vostro paese”. Ecco 
crediamo che noi tutti e tutte dovremmo domandarci cosa 
possiamo fare per migliorare Corsico, ognuno con il suo livello 
di responsabilità.
In quest’ottica nasce il progetto di rilancio degli orti comunali 
in cui si è dato vita ad un progetto partecipato con le persone 
che si sono rese disponibili a questo percorso partendo con 

una serie di incontri e avendo come punto di arrivo la costru-
zione insieme agli ortisti del regolamento per arrivare alla 
creazione e gestione dei nuovi orti, che saranno più ordinati 
e meglio gestiti. 
Il faticoso lavoro manuale favorisce l’instaurarsi di relazioni 
perché nulla rende più uniti che lavorare insieme verso la stes-
sa direzione ed è quello che sta succedendo in questo caso 
con i rapporti tra ortisti che non sono solo ricettori di questa 
attività ma anche stimolatori con nuove idee e proposte.
Questo caso su cui si è lavorato è un esempio di collaborazione 
tra cittadini e cittadine e amministrazione. Ed è dimostrazione 
di come questa amministrazione da sempre favorisca la parte-
cipazione e la coprogettazione con cittadini e cittadine  o con 
gruppi o associazioni.

Sabrina Caimi
Capogruppo consiliare Partito Democratico

FATTI, NON CHIACCHIERE!
Corsico è una città divisa in tre parti dal Naviglio e dalla Nuova 
Vigevanese. Sono quasi tre realtà distinte. Collegare queste 
tre realtà è quindi importante non soltanto dal punto di vista 
viabilistico, ma anche per restituire alla nostra città un senso 
di comunità che la geogra� a di per sé non favorisce.
Per questo è importante sottolineare la partenza dei lavori 
sul Ponte di via Liberazione, un’infrastruttura strategica che 
collega questi quartieri, sia per le parti sottostanti che per i 
parapetti, i marciapiedi, le scale di accesso e le parti accanto 
alla ferrovia.
Si tratta di un’opera di grande impegno, � nanziata per 
630.000 € dalla Regione e per il resto dal Comune di Corsico, 
che è responsabile della complessa esecuzione. Ma è solo una 
delle tante infrastrutture che per tanto tempo non sono state 
oggetto di intervento e a cui l’Amministrazione sta mettendo 
mano.

Perchè questa è anche una città complessa: ad esempio, ab-
biamo ben nove ponti dove veri� care regolarmente la sicurez-
za. Abbiamo completato l’asfaltatura di via Resistenza e del 
piazzale del Cimitero; entro l’autunno completeremo l’asfalta-
tura di via Caboto, via Fermi e verrà rifatto, allargato e messo 
in sicurezza il marciapiede di via Verdi.
Stiamo ultimando il recupero del Centro civico Giorgella e ab-
biamo rifatto la parte interna della Palestra della Scuola Media 
Curiel, che abbiamo già reso nuovamente agibile.
E c’è molto altro in cantiere.
Fatti, non chiacchiere.

Roberto Masiero
Consigliere Comunale, “Insieme per Corsico”

PASSEGGIANDO PER CORSICO
Passeggiando per Corsico, è impossibile non notare i numero-
si cantieri che punteggiano la città. I lavori di riquali� cazione, 
avviati dall’amministrazione comunale, stanno trasformando 
parchi, il Ponte Liberazione, le palestre e due nuove aule per 
il liceo Vico all’interno della scuola primaria Curiel in luoghi più 
accoglienti e vivibili.
Tuttavia, il percorso verso il completamento non è privo di 
ostacoli. Il maltempo, con le sue frequenti piogge, ha inter-
rotto spesso i lavori e rallentato il progresso, mettendo a dura 
prova la pazienza dei cittadini e dei lavoratori. Nonostante ciò, 
è incoraggiante vedere che i lavori proseguono. La pioggia non 
solo rallenta i lavori, ma può anche causare danni temporanei 
alle opere già realizzate, rendendo necessarie ulteriori ripa-
razioni. È un lavoro arduo, che richiede dedizione, pazienza 

e grande senso di responsabilità. Malgrado le s� de, i cittadi-
ni apprezzano gli sforzi dell’amministrazione. È bello vedere 
come Corsico stia cambiando. Questi interventi sono fonda-
mentali per migliorare la qualità della vita di tutti noi. Gli operai 
continuano a lavorare con costanza, sfruttando le pause tra 
un temporale e l’altro per portare avanti il progetto. Corsico si 
prepara a vivere una nuova stagione con parchi rinnovati, un 
segno di rinascita e speranza per una città che non si arren-
de. L’estate 2024 ha regalato a Corsico un programma ricco di 
eventi culturali che hanno trasformato la città in un centro di 
intrattenimento e aggregazione, culminato nella grande festa 
cittadina che ha riunito tutti in un’atmosfera di gioia e condi-
visione.

Angelo Spagnuolo
Capogruppo consiliare Corsico torna Grande

SÌ ALL’ITALIA UNITA, LIBERA, GIUSTA
La legge 86/2024, che introduce la riforma costituzionale su 
“l’autonomia differenziata” delle Regioni è l’ennesimo pastroc-
chio di questo Governo. Una legge che, pur di accontentare 
l’alleato leghista, va per� no contro i principi nazionalisti, tanto 
cari al maggiore partito di Governo.
La legge ha gravi criticità giuridiche: molti costituzionalisti la 
ritengono “preoccupante in chiave di eguaglianza e di parità 
tra cittadini”. Per questo è subito partita una raccolta � rme 
che in pochissimo tempo ha superato il numero minimo pre-
visto per chiedere l’indizione di un referendum abrogativo. A 
dimostrazione di quanto la legge sia iniqua, nel comitato pro-
motore sono presenti tantissime realtà che hanno a cuore te-
matiche trasversali (dall’ambiente ai diritti sociali, dalla salute 
alla scuola, dal lavoro alla giustizia).

La legge divide l’Italia, aumenta il divario tra regioni ricche e 
povere e peggiora le diseguaglianze sociali, a danno di tutte 
e tutti.
La legge danneggia il sud e il nord, impoverisce il lavoro, com-
promette le politiche ambientali, colpisce l’istruzione e la sa-
nità pubblica, smantella il welfare universalistico, penalizza i 
comuni, complica la vita alle imprese, frena lo sviluppo.
La legge, questa “legge pastrocchio” va abrogata. Nei prossi-
mi mesi sarà indetto il referendum, lo strumento principale in 
mano ai cittadini per esercitare i loro diritti democratici. Sarà 
importante dare un altro segnale netto, andando in massa a 
votare e votando SÌ all’abrogazione di una legge profondamen-
te ingiusta.

Gianluca Vitali
Movimento 5 Stelle Corsico
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CORSICO È TORNATA GRANDE?
Ci siamo fatti queste domande e chiediamo a Lei Sig. Sindaco 
di rispondere. 
PERCHE’ si chiudono parte dei parchi per lavori impedendo così 
l’utilizzo da parte dei cittadini di queste aree verdi soprattutto 
nel periodo estivo, un esempio può essere il parco Cabassina 
dove una parte è stata chiusa in gran fretta ma a oggi dentro 
non c’è nessuno che lavora, la scusa del prolungarsi dei lavori 
è stata attribuita alla variabilità delle condizioni metereologiche 
un giorno piove un giorno fa troppo caldo sarà il cambiamento 
climatico. PERCHE’ avete ristrutturato la vecchia stazione per 
creare un centro di accoglienza per mamme e minori, iniziativa 
lodevole ma questo non impediva di mantenere la facciata dell’e-

di� cio come quello originale del 1800, la sinistra non ha cultura 
architettonica. Per questa iniziativa, ripetiamo lodevole, si sono 
spesi milioni di euro però il comune si dimentica di quei cittadini 
che hanno pagato le tasse nella nostra città e che la vita con loro 
non è stata benevola sono ancora in lista per un alloggio popo-
lare. (meglio non vedere a chi vanno). PERCHE’ l’assessore e il 
sindaco non ci danno una risposta sulle auto parcheggiate in via 
Cellini con a�  sso un cartello che avvisa dello stato di abbando-
no dei veicoli e che stanno veri� cando la regolarità del mezzo. 
Ci chiediamo che è così di�  cile risolvere la situazione hanno la 
targa possono veri� care il proprietario e veri� care se il veicolo è 
rubato. Per le multe basta leggere la targa e il verbale arriva. [...]

Gruppo consiliare Lega Salvini premier

LA CATTIVA GESTIONE DEI SOLDI PUBBLICI. 
ESSERE, NON APPARIRE.
Frizzi, lazzi e cotillon. Ma i servizi? Sempre meno. Si spendono 
sempre più soldi pubblici in feste e festicciole e, come con-
tropartita, si tagliano i servizi destinati alle persone fragili, agli 
anziani e ai disabili. 
L’ultimo esempio è il ‘NO’ che l’Amministrazione Ventura ha 
detto ai genitori di Elvis, un ragazzo di 17 anni con disabilità 
gravissime. 
La famiglia del giovane si è rivolta al Comune per chiedere 
quello che dovrebbe essere un diritto e non una scelta/sensi-
bilità politica: il trasporto dedicato ai disabili che frequentano 
le scuole di ogni ordine e grado. Purtroppo non viviamo in un 
mondo ideale, e il Comune di Corsico, dopo aver tergiversato 
per mesi, ha detto di non poter attivare questo servizio per 

Elvis. Ha risposto ‘picche’ anche alla proposta, avanzata da 
mamma e papà, di attivarsi per usufruire del servizio già attivo 
nei comuni limitro� . Lo avrebbero fatto loro stessi, ma come 
privati non è possibile. 
Qual è il problema, direte voi. La risposta è semplice: il costo 
del trasporto, 5 mila euro annui e la mancanza di volontà di 
predisporre un progetto di inclusione sociale per un nostro 
concittadino.  Per l’ultima Sagra sono stati spesi 130 mila euro, 
8 mila euro al giorno. E non si possono destinare pochi spic-
cioli per Elvis? Allora, senza nascondersi dietro iniziative di 
facciata o palloncini azzurri, chiediamo all’Amministrazione di 
essere più vicino alla cittadinanza, non virtualmente con spot 
sui social media, ma dando risposte concrete ai bisogni dei 
corsichesi.

Antonio Saccinto, Luigi Rapetti, Francesco Magisano

SPORCIZIA E ABBANDONO:
“NON SI PUÒ VIVERE COSÌ”
I cittadini di Corsico sono sempre più infuriati per le condizioni 
di degrado in cui versa la nostra città: le condizioni pessime di 
strade e parchi sono oggetto di continue segnalazioni e prote-
ste. In tanti puntano il dito sulle condizioni di degrado e incuria 
in cui versano molte zone cittadine: “quadrato”, piazza Cervi, 
area Stella, area Falcone, parchi e ponti ciclo-pedonali”. Non è 
più possibile che sindaco e assessori, dopo quattro anni, non 
abbiano ancora avuto la capacità di governare incuria e inci-
viltà. Altra situazione oggetto di proteste dei cittadini è quella 
dei parcheggi selvaggi: “Ognuno parcheggia come vuole, dove 
vuole, creando una jungla nella viabilità. Tutto ciò arreca un 
grave danno alla comunità: il degrado urbano, legato a doppio 

� lo al degrado sociale, non perde il suo vigore rendendo i no-
stri luoghi invivibili. In tutto questo l’amministrazione compo-
sta da Centro Sinistra, Cinque Stelle e Insieme per Corsico, ha 
una grande responsabilità, poiché dovrebbe intervenire di pro-
pria iniziativa contro questo abbandono urbano e non solo in 
seguito alle reiterate segnalazioni dei cittadini. Auspichiamo 
che si intervenga in tempi brevi per risolvere le problematiche 
sopra esposte, anche se, ci sia consentito, dubitiamo che tali 
richieste vengano evase, essendo nota, ahinoi, la vana attitu-
dine di questa Amministrazione del fare promesse e non man-
tenerle o, ancora peggio, dell’auto-elogiarsi di provvedimenti 
attuati e obiettivi paradossalmente mai raggiunti, soprattutto 
in tema ambientale.

Gruppo consiliare Corsico Ideale “Errante Sindaco”

SICUREZZA: IL SINDACO USI I SUOI POTERI 
Corsico è sempre più in balia della micro-criminalità in quanto, 
negli ultimi anni, abbiamo assistito ad un aumento vertiginoso 
di casi legati alla criminalità. Oltre agli endemici furti, registria-
mo una vera e propria escalation di danneggiamenti alla “cosa 
pubblica”, furti negli appartamenti con tecniche a dir poco “in-
novative”, e pestaggi tra elementi senza � ssa dimora. Abbia-
mo intere zone della città (tra cui la centralissima via Cavour), 
che al calar del sole diventano terra di nessuno, con i residenti 
in casa e per strada giovinastri che sanno di rimanere impu-
niti data la scarsa disponibilità di uomini che la nostra Polizia 
Locale può disporre. Abbiamo interi palazzi del nostro centro 
storico abitati da sole famiglie straniere creando così la perce-
zione di “ghetto” dove, abitato da diverse etnie, non si riesce o 
non si vuole integrare, alla faccia dei proclami dell’assessore di 

turno o dell’u�  cio “propaganda”. E’ evidente che l’integrazione 
è altra cosa, basata sul rispetto reciproco tra le persone e le 
loro rispettive tradizioni. Abbiamo zone della città dove i ri� uti 
vengono abbandonati dando l’idea che in quei luoghi si possa 
buttare di tutto. Abbiamo zone verdi abbandonate come il par-
co Cabassina con i lavori mai iniziati ma dove le recinzioni de-
limitano la zona dei lavori dall’ottobre 2023. Abbiamo il calcio 
territoriale inesistente, con i campi Fermi e Travaglia abban-
donati da più di tre anni e dove non si vede una soluzione; in-
tanto la natura sta prendendo piede con gravi danni alle strut-
ture sportive. La sinistra corsichese che governa questa città 
da quattro anni, ha fallito. Le continue feste a spese dei con-
tribuenti, coprono questi disagi, ma le feste � niscono come � -
nirà il mandato di questa amministrazione “giocherellona”. [...]

Roberto Mei, Capogruppo Consiliare Forza Italia
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CONTATTI UTILI
www.comune.corsico.mi.it

SEGNALAZIONI

PRENOTAZIONE APPUNTAMENTI ONLINE

SERVIZI SOCIO-SANITARI

MANUTENZIONI
manutenzione@comune.corsico.mi.it

SERVIZI SOCIALI
segretariatosociale@comune.corsico.mi.it
Per prenotare un appuntamento è possibile telefonare al 

numero 331 2331322 attivo nelle seguenti giornate 
e nei seguenti orari: da lunedì a venerdì 9.30/12.30,
martedì e giovedì anche  14.30/16.30

CENTRALE OPERATIVA
DELLA POLIZIA LOCALE
02 4475312

ORDINE PUBBLICO,
CONTRAVVENZIONI E 
VEICOLI ABBANDONATI
polizialocale@comune.corsico.mi.it

AMBIENTE, RIFIUTI E ANIMALI
tutelambientale@comune.corsico.mi.it

ASSENZA DI CORRENTE ELETTRICA
Enel Distribuzione
803 500

SCELTA-REVOCA DEL MEDICO
S/R di Corsico (Via Marzabotto 12)
aperta da lunedì a venerdì: 8.45/12.30
martedì anche 13.30/15.45
oppure collegandosi al link:
https://sioc.asst-rhodense.it/SIOC-ASSTRHODENSE/

S/R di Corsico (Via Dei Lavoratori 42)
riceve il giovedì dalle ore 13.45 alle ore 15.45 solo
su appuntamento prenotabile all’indirizzo email:
scelta.revoca.corsico@asst.rhodense.it
(nell’email è obbligatorio indicare un recapito telefonico)

CENTRO ANTIVIOLENZA
centroantiviolenza@fondazionesomaschi.it

800 049 722
Orari: lunedì, giovedì, venerdì  10.00/13.00
martedì, mercoledì 14.00/17.00

ILLUMINAZIONE PUBBLICA
CityGreenLight

Per segnalare un guasto tramite APP occorre scaricare 
CityGreenApp (disponibile per Android e ioS)

RIFIUTI INGOMBRANTI
(mobili, elettrodomestici)

Ritiro gratuito a domicilio (AMSA)
800 332 299

Conferimento in piattaforma ecologica
Via Monferrato (ang. via Sella)

Lunedì, martedì, giovedì, venerdì e sabato:
ore 8.00/12.00 e 14.00/16.30

Mercoledì: chiuso; Domenica 9.00/12.00

Segnalazione ri� uti abbandonati (AMSA)
800 332 299

ACQUEDOTTO E FOGNATURA
CAP Holding

800 175 571

PREVENZIONE SANITARIA
Per la tutela dai rischi sanitari e ambientali, anche connessi 

alle attività economiche e alla sicurezza alimentare

02 8578 4234-4248
PEC DipartimentoPrevenzione@pec.ats-milano.it

CONSULTORIO FAMILIARE
consultorio.familiare@asst-rhodense.it

02 994308473

CENTRO PSICOSOCIALE (CPS)
cpscorsico.hsc@asst-santipaolocarlo.it

02 40223865

CENTRO DIPENDENZE (SERT)
sert.corsico@asst-rhodense.it

02 994308491-497

Anagrafe, Stato civile, Servizi educativi e sociali, pass disabilità, Tributi

https://h2o.comune.corsico.mi.it/servizi/prenotazioni/


